
 

 

CONSELHO ADMINISTRATIVO 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 05/2022 – TATUIPREV 

 
 

Aos vinte e dois dias do mês de maio do ano dois mil e vinte dois, às 14:00 

horas na sede do TATUIPREV, situado à Rua Dona Margarida Carillo Iazetti nº. 

35, Jardim São Paulo, Tatuí/SP, reuniram-se os membros do Conselho 

Administrativo do Tatuíprev, Sra. Patrícia de Fátima Rodrigues, presidente, Sr. 

Luís Antonio Bertelini, vice-presidente, Antônio Cesar de Souza, Aguinaldo José 

Telles, Cleverson Martins da Costa, Erica Iafelix Sallum, Luis Carlos de Camargo 

e Uliane da C. Rodrigues da Costa, estando ausente o Sr. Alexandre Novais do 

Carmo. Os Srs. Cesar Luiz de Sousa Voss Campos e o Sr. Rosan Paes Camargo 

Filho, integrantes da Diretoria Executiva e membros do Comitê de Investimentos 

também participaram da Reunião. Iniciada a reunião, Sr. Rosan informou aos 

presentes que os assuntos tratados na reunião seriam: 1)Apresentação do 

relatório de investimentos até 30/04/2022, 2)Apresentação dos números de 

beneficiários até a data de 30/04/2022,  3)Aprovação por este Conselho da 

proposta deliberada pelo Comitê de Investimentos na reunião  realizada nesta 

manhã de 22/05/2022,  que diz respeito sobre o destino dos repasses 

previdenciários referente as competências de abril de 2022 e realocações 

estratégicas, visando tornar a carteira de investimentos mais condizente com o 

atual cenário econômico, 4) Homologação das aposentadorias e pensões 

concedidas até essa presente data e 5) Posse do novo conselheiro Cleverson 

Martins  

O Sr. César Luiz apresentou os relatórios sobre o fechamento do mês de 

abril/2022 e informou que houve uma desvalorização de cotas que gerou um 

valor negativo de R$ -9.684.920,93 (nove milhões, seiscentos e oitenta e quatro 

mil, novecentos e vinte reais e noventa e três centavos), totalizando um valor 

total aplicado de R$ 374.138.871,26 (trezentos e setenta e quatro milhões, cento 

e trinta e oito mil, oitocentos e setenta e um reais e vinte e seis centavos). 

 Logo após, foi apresentado pelo Sr. Rosan o relatório de benefícios 

concedidos até a data de 30/04/2022, no qual consta a concessão de 536 

benefícios, sendo 447 aposentadorias, 88 pensões por morte e 1 salário família. 

Em seguida, César Luiz apresentou ao Conselho a seguinte proposta de 

alocação para o mês de maio:  



 

 

a)  Realocação total dos recursos disponibilizados no fundo BB PERFIL 

FIC RENDA FIXA REFERENCIADO DI PREVIDENCIÁRIO LP CNPJ: 

13.077.418/0001-49 de aproximadamente R$28.200.000,00 (vinte e oito 

milhões e duzentos mil reais) e aplicação no valor de R$28.000.000,00 (vinte e 

oito milhões de reais) no fundo BB IDKA 2 TÍTULOS PÚBLICOS FI RENDA FIXA 

PREVIDENCIÁRIO CNPJ: 13.322.205/0001-35 de benchmark IDKA IPCA 2 

ANOS que possui seu rendimento atrelado à variação inflacionária.  

b) Resgate total dos recursos disponíveis no fundo de renda fixa 

BRADESCO ALOCAÇÃO DINÂMICA FIC RENDA FIXA CNPJ: 

28.515.874/0001-09 que possui saldo aproximado de R$ 4.090.000,00 

(quatro milhões e noventa mil reais) e atualmente vem apresentado baixa 

performance, inclusive ficando abaixo do benchmark “CDI” e aplicação inicial 

no fundo Porto Seguro IMA-B5 FIC RF LP, CNPJ: 24.011.864/001-77 no valor 

de R$ 6.000.000,00 (seis milhões de reais) a diferença para compor  esse 

saldo de seis milhões é oriunda do repasse previdenciário referente  ao mês 

de abril.  

A proposta de aplicação foi aprovada de forma unânime por todos os 

membros presentes e seguimos para os próximos tópicos.  

Em seguida, foram apresentadas as seguintes homologações, sendo elas: 

- Processo de Aposentadoria n.º 077/2021, o qual concedeu em 

01/02/2022 a Aposentadoria por Invalidez Permanente, através da Portaria nº 

007/2022, a (o) Segurado (a) beneficiário (a) Sr. (a). Marizete Alves de Araújo; 

- Processo de Aposentadoria n.º 082/2021, o qual concedeu em 

01/02/2022 a Aposentadoria por Invalidez Permanente, através da Portaria nº 

006/2022, a (o) Segurado (a) beneficiário (a) Sr. (a). Francisco Lopes de Paula 

Neto; 

- Processo de Aposentadoria n.º 085/2021, o qual concedeu em 

01/03/2022 a Aposentadoria por Invalidez Permanente, através da Portaria nº 

018/2022, a (o) Segurado (a) beneficiário (a) Sr. (a). Luiz Gonzaga Machado; 

- Processo de Aposentadoria n.º 009/2022, o qual concedeu em 

01/03/2022 a Aposentadoria Voluntária por Idade, através da Portaria nº 

017/2022, a (o) Segurado (a) beneficiário (a) Sr. (a). Elizabete de Carvalho 

Juiz; 



 

 

- Processo de Aposentadoria n.º 084/2021, o qual concedeu em 

01/03/2022 a Aposentadoria Voluntária por Tempo de Contribuição e Idade, 

através da Portaria nº 015/2022, a (o) Segurado (a) beneficiário (a) Sr. (a). 

Maria de Lourdes Lopes da Silva Domingues; 

- Processo de Aposentadoria n.º 080/2021, o qual concedeu em 

01/03/2022 a Aposentadoria Voluntária por Tempo de Contribuição e Idade, 

através da Portaria nº 016/2022, a (o) Segurado (a) beneficiário (a) Sr. (a). José 

Mesquita dos Santos; 

- Processo de Aposentadoria n.º 087/2021, o qual concedeu em 

01/04/2022 a Aposentadoria Voluntária por Idade, através da Portaria nº 

022/2022, a (o) Segurado (a) beneficiário (a) Sr. (a). Nanci Aparecida de 

Campos Avallone; 

- Processo de Aposentadoria n.º 001/2022, o qual concedeu em 

01/04/2022 a Aposentadoria Voluntária por Tempo de Contribuição e Idade, 

através da Portaria nº 023/2022, a (o) Segurado (a) beneficiário (a) Sr. (a). 

Solange Regina Vieira da Silva; 

- Processo de Aposentadoria n.º 005/2022, o qual concedeu em 

08/04/2022 a Aposentadoria Voluntária por Idade, através da Portaria nº 

021/2022, a (o) Segurado (a) beneficiário (a) Sr. (a). Célia de Almeida Costa; 

Por último, tomou posse o Sr Cleverson Martins da Costa, substituindo 

o Sr José Rafael da Costa, que optou por deixar este Conselho Administrativo. 

Finalizando a reunião, a Sra. Patrícia de Fátima Rodrigues, presidente do 

Conselho Administrativo, colocou a palavra aberta aos demais conselheiros, 

assim, não havendo quem mais desejasse utilizar a palavra, às 15:40 horas deu-

se por encerrada a presente reunião do Conselho Administrativo do Tatuíprev, 

a reunião foi suspensa pelo tempo necessário para a lavratura da presente Ata, 

que depois de lida vai assinada por mim Uliane da C. Rodrigues da Costa, que 

secretariei______________________ e pelos demais presentes na reunião. 
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